Bericht der Damenleitung 2023

Am 30.1.2023 trafen sich 13 Damenleiterinnen in Graming zusammen um die jährliche Sitzung abzuhalten. Christoph Götz als 1. Gauschützenmeister und Gerhard Eichinger 2. Gauschützenmeister (Gaupokalverantwortlichen), waren bei dieser Sitzung anwesend.

Die Bezirksdamenleitersitzung fand am 26.3.23 im Gau Pöttmes-Neuburg statt. Aus familiären und gesundheitlichen Gründen konnten weder die Alexandra und ich an dieser Sitzung teilnehmen. Die Auslosung für die hl. Ursula wurde durchgeführt, wir warten auf eine Einladung für den Vorkampf. Ausrichter ist der Rupertigau gegen Trostberg und unser Eins für 2024.

Bleiben wir noch im Bezirk, der Vorkampf der hl. Ursula fand am 16.5.23 im Gau Dorfen statt. Mit einer sehr guten Leistungen, gelang es den LP Schützinnen Kerstin Frenzl, Anna und Sophia Sauer den Vorkampf zu gewinnen. Leider verloren aber unsere LG Schützinnen Veronika Reischl, Veronika Bernhard, Veronika Goldbrunner und Franziska Hinterberger durch mangelndes Blatt 1 Glück den Kampf und gratulierten aber den Schützinnen von Gau Dorfen in den Einzug ins Finale.

Zum Finale am 7.Oktober.23 fuhr die Alexandra Buttinger mit einer starken Truppe. Aber auch hier waren unsere Damen Veronika Reischl, Anna Sauer und Marie Schmidtner leider ohne Glück in der Punktewertung.

Kommen wir wieder zurück in unsere Gauveranstaltungen.

Zu erst aber möchten wir Danke sagen an unsere Familien die uns den Rücken frei halten, aber auch an die Damen die uns unterstützt haben und eingesprungen sind. Leitet diesen DANK bitte weiter, es ist immer schön zu wissen das wir zusammenhalten können.

Wie jedes Jahr freuen wir uns auf das Gau-Damenschießen, mit Preise kaufen, Gedanken machen, verpacken, dekorieren geht's für die Alexandra und mich an den großen Tag. Leider waren am 25.März. 23 bei den Birkhahnschützen Eschetshub nur 98 Teilnehmerinnen am Start. Dies war das schlechteste Damenschießen seit über 20 Jahren !!!! Aus über 40 Vereinen nahmen nur 15 Vereine daran teil. Die Wetterlage hat mit gespielt, vorschießen konnte man auch mit Absprache, das Auflage Schießen ist bei uns gerne gesehen. Nur leider

konnten wir uns diesen Absturz nicht erklären, da Corona schon vorbei war und wir uns wieder normal bewegen konnten.

Die beste Schützin in der Punktewertung (100 Ringe-geschossene Ringe +Teiler) war die Veronika Bernhard von den Reiterhofschützen Teising mit 21,5 Punkte. Sie konnte sich über ihren ersten Preis freuen.

Die Mannschaftswertung ging an die Birkhahnschützinnen mit 104,3 Punkten, gefolgt von den Dorfschützen Höresham 124,8 Punkten und den Schützinnen vom Reiterhof Teising mit 137 Punkten. Alle freuten sich über eine gespendete Torte, wofür ich mich nochmals bedanke bei den Kuchenbäckerinnen aus Eschetshub.

Die Jugendmannschaften freuten sich wie jedes Jahr auf die Gutscheine mit dem großen M. Hier belegten die Falkenschützen Mauerberg den ersten Platz vor den Wildschützen aus Mehring und den Reiterhof Schützinnen aus Teising.

Die Meistbeteiligen stellte uns dann auf die Probe. Da die Ausrichter mit 13 Damen, nicht an dieser Wertung teilnehmen dürfen mussten wir uns noch was einfallen lassen. Reiterhofschützen aus Teising belegten mit 12 Teilnehmer den 1 Platz. Hubertusschutzen Erlbach, Dorfschützen Höresham und die Falkenschützen aus Mauerberg teilten sich den 2. Platz mit je 11 Damen.

Beim Gaupokal Damen nahmen 14 Vereine statt, leider auch hier Rückgängig.

In der zweiten Runde durften wir dann auch in den Lostopf. Es fanden spannende Duelle mit gemütlichen Zusammenkommen statt. Bis zum Schluss konnte die Magdalena Renner von den St. Georg Schützen ihren 6 Teiler für sich behaupten. Im Finale hatten die St. Georgschützeninnen mit 0 zu 3 gegen den Damen von den Birkhahnschützen Eschetshub keinen ruhigen Finger. Der Gaupokal, sowie das beste Blatt 1 wurde am Gauball traditionell überreicht.

Wir sagen Danke für eure Unterstützung

MfG

Hinterberger Franziska Buttinger Alexandra

1.Gaudamenleiterin 2.Gaudamenleiterin